



**4 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. V2217**

**340 000 €**

**Bonnieux**

Maison à vendre (84480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

ENVIRONNEMENT : Dans l'un des plus beaux villages du Luberon, en plein coeur du village, dans une ruelle pavée proche de ses commerces et restaurants. MAISON : L'entrée se fait directement par la cuisine équipée (11m<sup>2</sup>) , puis le séjour (21,9m<sup>2</sup>) avec cheminée et une vue dominante sur la vallée du Luberon et le village de Lacoste. Aussi des toilettes. A l'étage, un palier/bureau dessert une chambre avec vue (11,8m<sup>2</sup>) ainsi que des toilettes. Au deuxième niveau, une salle de bains puis une grande chambre (18m<sup>2</sup>). DIVERS : Chauffage par convecteurs électriques. Eau de ville. Assainissement à ...

ENVIRONMENT : In one of the most beautiful villages of the Luberon, in the heart of the village, in a paved alley close to its shops and restaurants. HOUSE : The entrance is directly through the equipped kitchen (11m<sup>2</sup>), then the living room (21,9m<sup>2</sup>) with fireplace and a dominant view on the valley of Luberon and the village of Lacoste. Also a toilet. On the first floor, a landing/office leads to a bedroom with a view (11,8m<sup>2</sup>) and a toilet. On the second level, a bathroom and a large bedroom (18m<sup>2</sup>). MISCELLANEOUS: Heating by electric convectors. City water. Sewage system. COMMENTS : Charming pied ...

## YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

